

Frauentour mit Motorrad-Gespannen



Auf geht's!

[Hadamar](#): Oberzeuzheim | Das Angebot eines Veranstalters für Gespanntrainings und -touren speziell für gespannfahrende Frauen eine Tour durch Westerwald und entlang der Lahn zu machen, fand ich interessant und meldete mich mit unserer Tochter dafür an.

Es trafen sich dann fünf Gespanne, von denen drei mit Beifahrerin kamen, so dass wir acht Frauen waren, die sich an einem Wochenende gemeinsam auf Tour machten. Unterbrochen von Aufhalten in Biergärten, Besichtigung eines Weltkulturerbes und einem kurzen Spaziergang durch Bad Ems fuhren wir auf wundervollen kleinen Straßen durch das Lahntal und den Westerwald. Ich denke, es hat allen Spaß gemacht, auch wenn eines der Gespanne immer mal wieder kontrolliert werden musste, ob es vielleicht Benzin verliert. Auf jeden Fall war es mal eine ganz neue Erfahrung für mich hinter einer Instruktorin für Gespanntrainings herzufahren, was mir für meine Fahrpraxis sicher gut getan hat, obwohl ich schon seit ca. 30 Jahren dieses und andere Dreiräder bewege.

Bericht von Dagmar Siegmann 05/07/2012-www.myheimat.de